

Caussade. On brade et on joue dans le hall du lycée



La braderie mise en place dans le hall du lycée.



Éducation, Caussade, Animations

Publié le 28/12/2023 à 05:15

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/01:15

Les écodélégués et le conseil de la vie lycéenne (CVL) du lycée polyvalent Claude-Nougaro se sont également engagés dans deux autres actions : le Téléthon et une grande braderie. Juste avant le départ en vacances de Noël, vendredi 22 décembre de 11 h 30 à 13 h 30, dans le hall du lycée, une grande braderie était mise en place par Muriel Noël, professeure de lettres, selon un principe très simple : on prend les vêtements que l'on veut et c'est gratuit. Cette braderie est en place un vendredi sur deux, exclusivement réservée aux élèves, et deux fois par an, hiver et été, à destination de toute la collectivité scolaire. Bénévole aux Restos du cœur de Nègrepelisse, Muriel Noël s'est inspirée de ce qu'elle faisait déjà avec l'association humanitaire pour la décliner dans l'établissement où elle enseigne, avec un certain succès.

Enfin, la tombola de la sonnerie a également mobilisé l'ensemble des lycéens en faveur du Téléthon. Pour la modique somme de 0,50 €, chacun d'entre eux pouvait glisser dans une urne le titre d'une chanson qu'il aimerait entendre à chaque sonnerie d'interclasse. Par tirage au sort, 6 chansons ont été sélectionnées, une par semaine, jusqu'au prochain tirage au sort.

Internet : claudenougaro.mon-ent-occitanie.fr